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PROJET DE RÉSOLUTION 
CAMPAGNE « LES TRAVAILLEUSES DOMESTIQUES ONT DES DROITS! »

[bookmark: _GoBack]IL EST RÉSOLU que __(nom de l'organisation)__ appuie la campagne du Centre international de solidarité ouvrière (CISO) et du Comité québécois femmes et développement de l'AQOCI (CQFD) se déroulant du 5 mars au 16 juin 2018 et visant à ce que le gouvernement du Canada:
(1) ratifie la Convention No. 189 de l'Organisation internationale du travail sur les travailleuses et travailleurs domestiques et
(2) invite les gouvernements des provinces et territoires à harmoniser leurs législations à la Recommandation No. 201 de l'Organisation internationale du travail qui accompagne cette convention.


DRAFT RESOLUTION 
CAMPAIGN « DOMESTIC WORKERS HAVE RIGHTS »

BE IT RESOLVED that NAME OF ORGANIZATION supports the campaign of the Centre international de solidarité ouvrière (CISO) and the Comité québécois femmes et développement de l’AQOCI (CQFD), to take place from March 5, 2018, to June 16, 2018, to have the Canadian federal government: 
(1)  ratify the International Labour Organization’s Domestic Workers Convention, 2011 (No. 189); and 
(2) invite provincial and territorial governments to harmonize their laws with the International Labour Organization’s Recommendation No. 201, which accompanies the Convention.
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